

Drogavaluadaenmásde38millonesdepesos:

Policial

Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado detienen a dos bolivianos en aeropuerto de Iquique

Mientras realizaban labores investigativas en el Aeropuerto Diego Aracena, detectives de la Briano Iquique detectaron a dos ciudadanos bolivianos, uno de ellos menor de edad, que portaban 2 kilos 516 gramos en sus cuerpos, bajo la modalidad de los ovoides. "Estos resultados obedecen al trabajo de perfilamiento y análisis de información que los detectives realizan constantemente en el terminal aéreo, lo que permitió detectar y detener a estas dos personas", informó el subprefecto René Camilo, jefe de la Brigada Antinarcóticos, quién además explicó que, respecto al detenido menor de edad, familiar del adulto detenido, "los antecedentes serán elevados al Tribunal de Familia, por la vulneración de derechos que los hechos significan". La droga, evaluada en más de 38 millones de pesos, fue entregada al Servicio de Salud, mientras que los detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Iquique.

-Los imputados intentaban trasladar, mediante ovoides, más de 2 kilos y medio de cocaína base, desde Iquique a Santiago.

